



24. August 2020

Sehr geehrte Eltern der Stephanusschule!

Aufgrund der Ansteckungsgefahr versuchen wir im Schulalltag möglichst feste Klassen und Gruppen zu bilden und eine Durchmischung der Kinder zu vermeiden.

Die Zeit vor dem Schulbeginn ist dabei schwierig zu organisieren.

Vor Unterrichtsbeginn bis 7.55 Uhr ist der Schulhof nicht als Spielplatz zu benutzen.

Erst ab 7.45 Uhr können Kinder in ihre Klasse gehen, dort ist die Aufsicht

gewährleistet. Bitte achten Sie mit darauf, dass Ihr Kind erst gegen 7.45 Uhr auf dem Schulhof ankommt.

Einige Kinder, deren Eltern früh arbeiten müssen, können ab 7.30 Uhr in die Frühbetreuung gehen, dort müssen alle Personen eine Maske tragen, da es Kinder aus unterschiedlichen Klassen sind.

Weitere Fragen beantworte ich gern.

Mit freundlichen Grüßen

A.Woitschek

Rektorin